

Wandertag

Am Freitag, den 15. September gingen unsere Klassen bei wunderschönem Wetter wandern.

Die beiden ersten Klassen mit ihren Klassenleitern und Frau Lochner gingen gemeinsam mit der zweiten Klasse und Frau Mayer nach Gössenreuth. Auf dem Weg dorthin gab es viel Interessantes zu entdecken und die Schüler/innen nutzten die Zeit, um sich und ihrer Lehrkräfte besser kennenzulernen. Ziel unseres Ausfluges war der Spielplatz in Gössenreuth, auf dem die Kinder sich stärken, herumtoben und spielen konnten. Anschließend wanderten wir wieder zurück zur Schule.



Auch die 3. und 4. Klasse wanderte gemeinsam. Sie gingen mit ihren Klassenleitern Herrn Fischer und Frau Folosea quer durch die einzelnen Ortsteile Himmelkrone. An den Spielplätzen wurde jeweils eine Pause zum Spielen und Essen eingelegt. Der Weg führte von der Schule über den Spielplatz Maintalstraße bis zur Baille-Maille-Allee. Im Anschluss daran wurde der Skaterpark genau erkundet. Von dort ging es nach Ziegelhütte und anschließend am Main zurück zur Schule in Lanzendorf.